

EL GOBIERNO DECRETÓ SIETE DÍAS DE DUELO NACIONAL

El mundo llora la partida del Papa

Líderes políticos y religiosos de todas las tendencias y fieles católicos lamentaron la muerte, este lunes 21 de abril, del papa Francisco. Elegido en 2013 tras la renuncia de Benedicto XVI, el Sumo Pontífice falleció a los 88 años. Su muerte ha generado una ola inmediata de homenajes y reacciones en todo el mundo.

'Ofrezco mi sufrimiento por la paz'

Así termina el testamento del Papa Francisco. Sus restos fueron trasladados a la capilla de Santa Marta, donde se realizó el ritual de certificación de defunción. La exposición comenzará este martes en la Basílica de San Pedro. Los funerales pueden ser el sábado.



PAÍS

MASIVO TRIBUTO

Del amanecer al anochecer, los fieles católicos rindieron tributo este lunes 21 al papa Francisco, en la Catedral donde fue arzobispo antes de irse para siempre de Argentina y en La Basílica de Flores, en el vecindario natal de Jorge Bergoglio que aún estaba atiborrada de fieles.



El presidente Milei viaja a Roma para despedir a Francisco